



Décima Conferencia Ministerial de la Organización Mundial del Comercio Nairobi, Kenia, 15 al 18 de diciembre de 2015

Intervención de la República Bolivariana de Venezuela Sesión Plenaria - Miércoles, 16 de diciembre de 2015, 14h30 Embajador de la República Bolivariana de Venezuela en Kenia, Jhony Balza Arismendi

Señor Vicepresidente,

En primer lugar, y en nombre de la República Bolivariana de Venezuela, deseo agradecer sinceramente la hospitalidad del Gobierno y del Pueblo de Kenia y la excelente organización de esta Conferencia.

El hecho de que este encuentro se realice por primera vez en suelo africano, es un incentivo para que al final de la semana nos auguremos resultados que atiendan de manera prioritaria las aspiraciones de esta Región, con especial atención, a los Países Menos Adelantados (PMA). En consecuencia, no debemos escatimar esfuerzos en las pocas horas que nos quedan, para alcanzar resultados significativos en aquellos asuntos relacionados con el desarrollo, específicamente en materia

